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En el marco de la manifestación realizada en San Andrés, en solidaridad con los damnificados
por el huracán Iota en Providencia y Santa Catalina, el gobernador (e) Alen Jay Stephens se
hizo presente y al respecto de los reclamos hechos explicó que las fuertes lluvias han retrasado
las entregas pero lo que respecta del banco de materiales, "ya está por llegar, no pasaría de la
próxima semana", según dijo.

      

  

"Sabemos que ya con los materiales en Providencia, las personas que saben del área de
construcción iniciarían de una vez las labores de entechamientos y demás”, agregó.

  

Otra de las problemáticas referidas en la manifestación en San Andrés es la del manejo del
proceso educativo de los menores de Providencia que se estaría llevando a cabo al inciar el
año escolar. Sobre ello, pidieron que no trasladaran las jornadas escolares a San Andrés. “Esa
no es la solución, queremos que nuestros niños vuelvan a Providencia a estudiar porque allá es

 1 / 2



Gobernador Edgar Jay asumió compromisos con manifestantes

Escrito por Redacción
Jueves, 31 de Diciembre de 2020 09:13 - Última actualización Jueves, 31 de Diciembre de 2020 14:32

donde pertenecen, no queremos despoblar nuestra isla. La solución es que estudien en
Providencia”, manifestó Erlith Arroyo Newball, uno de los voceros de la manifestación.

  

Frente a ello el gobernador (e) aclaró que ya están gestionadas con el Ministerio de Educación
las aulas móviles la cuales se estiman estén habilitadas para el mes de marzo de 2021,
agregando que paralelo a eso se viene trabajando en la reconstrucción de los colegios. "Ya hay
recursos para ir avanzando en este tema”, señaló.

  

Al respecto del otro clamor manifestado por los presentes, relacionado a la dificultad de los
fletes y transporte de los ciudadanos desde ambas islas, Arrollo Newball dijo que “están
extremadamente costosos y están repercutiendo gravemente e en la canasta familiar de
Providencia. No se está trabajando y los providencianos tienen que suplir sus necesidades
básicas a unos costos exorbitantes, al igual que un tiquete o boleto de transporte”.

  

Sobre este punto, el mandatario de los isleños aseguró que es un tema que han tenido muy
presente. “Estamos revisando con la empresa del catamarán para hacer un convenio para
facilitar la llegada y la ida de las personas”, explicó.

  

Los presentes esperan que los compromisos adquiridos por el gobernador (e) se cumplan en el
menor tiempo posible. “Le estaremos haciendo seguimiento y la idea es que juntos, sociedad
civil y gobierno, saquemos adelante nuestra isla de Providencia”, concluyó Arroyo Newball.
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